DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras > 9

DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

laudia Sheinbaum, en una hábil jugada, se reunió con diputados federales afines a Marcelo Ebrard -quien insiste en su denuncia de irregularidades en el proceso interno-, con lo que además de reforzar el tema de unidad que está promoviendo con su gira por el país, le permite reducir la fuerza de su adversario interno y evitar que este grupo de legisladores modifiquen el presupuesto 2024 o lo utilicen como un arma de presión.

De acuerdo a una entrevista que concedió a Forbes el diputado Manuel de Jesús Baldenebro, se trata de 20 legisladores que solicitaron el encuentro con Sheinbaum para platicar. Dicho grupo ahora se encuentra apoyando a la virtual abanderada de Morena, con lo que la fuerza del grupo de Ebrard en San Lázaro disminuye.

"Platicábamos acá con el grupo que nos reuníamos con Marcelo, caminamos, apoyamos su proyecto, pero miramos que se sigue apartando (del partido). Le decíamos: "Tú te vas a tribunales contra nuestro partido, no estamos de acuerdo'. Por eso platicamos y decidimos solicitar la audiencia", señaló en entrevista Baldenebro con el medio citado.

De acuerdo al diario El Economista, "En la reunión estuvieron presentes los diputados Miguel Prado de los Santos; Teresita de Jesús Vargas Meraz; Daniel Murguía Lardizabal; Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo; Martín Sandoval Soto; Gabriela Martínez Ezpinoza; Julieta Cristal Vences Valencia; Mario Miguel Carrillo Cubillas; Karla Yuritzi Almazán Burgos; Meria Eugenia Hernández Pérez; Alfredo Porras Domínguez; Rosalinda Domínguez Flores y Hamlet García Almaguer.

"Así como María del Carmen Bautista Pelaéz; Miguel Ángel Rodríguez Torres; Karla Estrella Díaz García; Raymundo Atanacio; Carlos López Guadarrama y Verónica Collado Crisolia".

Finalmente, Claudia Sheinbaum continúa con su gira por el país promoviendo el acuerdo de unidad, por lo que esta semana estará en Guerrero, Nayarit, Estado de México, Jalisco y Colima.

XÓCHITLY LAS ENCUESTAS

La virtual candidata del Frente Amplio comentó la encuesta que se dio a conocer en la

			:	:		÷	7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:				*INDEPENDIENTE	PP-9	05/10/2023	OPINIÓN
							À		PINDELENDIENTE		, ,		

que Sheinbaum tiene una amplia ventaja respecto a su candidatura.

En redes sociales, compartió que "Hace una semana, decían que la diferencia era de 50 puntos. Hoy, publican una nueva encuesta en la que estoy a 30 puntos.

"Ya no los entiendo, pero gracias por el crecimiento, a este paso queda claro que vamos a ganar ya saben qué".

Además, tuvo una reunión con el Comité de Ética de la UNAM por el tema de su tesis y comentó que en caso de que dicha instancia declare que hubo plagio, podría hacer un nuevo trabajo para titularse con base en su experiencia en el Senado.

Finalmente, en la Cámara Alta retomó sus trabajo y subió a tribuna para comentar el tema del indigenismo, "Los pueblos indígenas y afromexicanos merecen acceso pleno, gratuito y con perspectiva intercultural a justicia, salud y educación", compartió en sus redes sociales.



Foto: X @Claudiashein